



Regionaljournal Steiermark



Brandursache nach Wohnhausbrand in Gröbming geklärt

In der Nacht auf Dienstag kam es aus unbekannter Ursache in einem Wohnhaus in Gröbming zu einem Brand. Nun wurde die Brandursache geklärt.

Die weiteren Erhebungen nach dem Brand wurden vom Landeskriminalamt Steiermark geführt. Bei der, am 13. Jänner 2026 durchgeführten Brandursachenermittlung, welche von der Brandgruppe gemeinsam mit einem Sachverständigen der Landesstelle für Brandverhütung Steiermark durchgeführt wurde, konnte die Brandausbruchsstelle eindeutig im EG des Wohnhauses lokalisiert werden. Als Brandursache konnte mit sehr hoher Wahrscheinlichkeit ein elektrischer Defekt einer stromführenden Leitung ermittelt werden. Durch den Brand wurde das Wohnhaus schwer in Mitleidenschaft gezogen, der Sachschaden dürfte sich auf mehrere hunderttausend Euro belaufen.

